



PERIÓDICO	PAGINA	FECHA	SECCIÓN
EXCELSIOR	4	30/06/2024	LEGISLATIVO

IMPULSAN INICIATIVA

Educación alimentaria para todos los niños

DE LA REDACCIÓN
nacional@gmm.com.mx

Legisladores buscan que los programas de orientación y educación para una alimentación saludable y nutritiva que fomenta la Secretaría de Educación Pública estén dirigidos a mejorar la calidad de vida de todos los niños, y no exclusivamente la de menores de tres años de edad.

Con ello, fortalecer el ordenamiento para que los programas de orientación alimentaria permeen en todos los infantes que cursan los niveles educativos, desde la educación inicial hasta la secundaria.

El diputado Juan Luis Carrillo Soberanis, del Partido Verde Ecologista de México, afirmó que "garantizar el acceso a una alimentación sana y equilibrada durante la infancia y cubrir las necesidades de nutrientes, vitaminas y minerales resulta benéfico para el desarrollo mental".



Foto: Especial

Juan Luis Carrillo Soberanis, diputado del PVEM.